



## 文武両道の中央生!!

### 中央中の特色ある取組④

第6号で紹介したC1グランプリ

が12月の理科で終わって5教科の集計が出そろいました。学年ごとの5教科合計の平均点では、さすが優勝は3年生、2位が2年生、3位が1年生という結果でした。また、個人成績では満点が2名で3年生と2年生、上位10名の中には1年生も2年生もしっかりと食い込んでいます。テストの内容は全学年の生徒がすでに学んでいるものばかりです。ぜひ次回も張り切って取り組んで学力向上の機会にしてほしいです。



そして、18日には校内駅伝持久走大会が開催され、温かな小春日和の中、生徒たちはそれぞれのペースで自分の目標にチャレンジしていました。自分の競技に力を尽くすだけでなく、走っている駅伝選手とずっと伴走しながら応援する生徒や、校舎裏の一番きつい坂道の所まで行って声をかける生徒もいて、他者を思いやる姿がそこかしこに見られ、心が温かくなりました。駅伝は、部活動の中心でもある2年生が受験勉強で忙しい3年生とぐんぐん伸びている1年生を抑えて優勝という結果でした。応援に来校いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

### 授業参観&教育講演会

2/20(金)の午後から

3学期の授業参観日は授業参観と教育講演会を実施します。その後に希望があれば個別面談を行います。美里町出身の大阪教育大学名誉教授の井上先生をお招きし、子育てやコミュニケーション等についてお話をいただきます。

どうぞお楽しみに!!



## たくさんの成長が見られます

### 充実した2学期でした!!

たくさんの学校行事があり、その分、学びの場の多い充実した2学期でした。一人一人に注目すれば、それぞれ人間的に大きくなつたように思います。

2学期の終業式ではそんな生徒の皆さんさらなる心の成長を願つて「公私峻別（こうしじゅんべつ）」というテーマで話をしました。

ある程度わきまえている生徒と、まだ発展途上の生徒がいますが、いずれは社会に出ていく際にみんな必要となる資質ですので、「公」の場と「私」の場での振る舞いの使い分け方について話しました。



最近の学校生活の中で敬語の使い方や、他者と接する態度が少し気になる様子が見られます。それが今後エスカレートして、同じことをするのに他者を上下で判断してしまって、ある人にはニコニコして丁寧に、またある人にはしかめっ面で偉そうに、などと極端に態度を変えるようになるとやや心配です。ここで間違っているところを修正して、だれとでも公平に、分けへだてなく思いやりをもって接していくよう成長していってほしいです。

## 熊日学生音楽コンクール

### 念願の最優秀賞受賞!!

熊日新聞にすでに掲載された通り、本校3年生の中村美雨さんがピアノ部門でみごと最優秀賞を受賞しました。小学1年からチャレンジし続けて9年目に栄冠を手にされたとのこと。来年の1月31日には熊本市で受賞者コンサートに出演するそうです。おめでとうございます!! 校内でも演奏を披露してもらう予定です。

